

Mise en ligne : 19 août 2016.
Dernière modification : 1^{er} juillet 2022.
www.entreprises-coloniales.fr

PLANTATION NGUYÊN-VAN-CUA, Long-Thanh

Diversification de M. Cua, imprimeur saïgonnais
www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/Nguyên-van-Cua.pdf

Adhésions

(Bulletin du Syndicat des planteurs de caoutchouc, 14 mai 1924)

Les candidatures de MM. Nguyễn-van-Cua, comme membre titulaire, et de M. Le Bret, comme membre adhérent, sont mises aux voix et agréées

Adhérents

(Bulletin du Syndicat des planteurs de caoutchouc, 10 octobre 1924)

Nguyễn-van-Cua, huyên hon., rue Catinat

Encore un accident d'auto !

(L'Écho annamite, 19 février 1925)

M. Nguyễn van Cua, l'imprimeur bien connu, se rendait dans la matinée du 15 courant, à la plantation de Long-thanh, dans l'auto C. 2.942, pilotée par le chauffeur Trần van Tao.

Vers 9 heures, le véhicule arrivait à hauteur du village de Binhlông, route coloniale n° 1, lorsqu'un enfant de sept ans du nom de Hong van Phat traversa brusquement la chaussée.

L'imprudent fut violemment heurté et reçut au front et à la tête plusieurs blessures d'où le sang coula abondamment. Il eut en outre une lèvre enflée.

Après les premiers soins, M. Cua offrit à la victime quelques piastres pour les frais d'hospitalisation.

Une enquête est ouverte.

Adhérents

(Bulletin du Syndicat des planteurs de caoutchouc, 21 juillet 1926)

Nguyễn-van-Cua, huyên hon., rue Taberd

Des indications fort curieuses se groupent autour de la découverte de Xuan-Loc

(L'Écho annamite, 10 août 1927)

De l'*Opinion*

[...] Depuis la découverte de Xuan-Loc, des colons avisés ont bien voulu me faire part de constatations qui semblent de nature à retenir l'attention. C'est ainsi qu'à Longthanh par exemple, M. Nguyễn van Cua a un monument qui lui paraît analogue à celui de la plantation Bazé [...]

J. BOUCHOT.

Demandes d'adhésion

(*Bulletin du Syndicat des planteurs de caoutchouc*, 16 mai 1928)

M. Ngo-khac-Man, ayant pour parrains MM. Truong-hoan-Phat et Nguyễn-van-Cua.

1931 : achat de la Société Kapok et hévéas de Lavan (en liquidation)

www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/Kapok+heveas_Lavan.pdf

ANNUAIRE

DU SYNDICAT DES PLANTEURS DE CAOUTCHOUC DE L'INDOCHINE
1931

www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/Annuaire-planteurs-caout.1931.pdf

PLANTATION NGUYEN-VAN-CUA

Propriétaire : Nguyễn-van-Cua.

Commune de Long-thaich [*sic* : *Thanh*].

Voie d'accès : 19 km. de Baria.

Superficie globale : (Voir ci-avant, province de Biênhoà n° 79).

Immeubles et installations : un hangar en fer et en tôle ondulée pour les coolies, un autre pour l'usine et le fumoir, une villa en bois couvert de *tranh*.

Matériel agricole : un tracteur Fordson, dix charrues.

Cheptel : 50 bœufs et vaches.

MEMBRES TITULAIRES

Nguyễn-Van-Cua, huyen hon., rue Taberd

Annuaire général de l'Indochine française, 1933, p. 839 :

Nguyễn-Van-Cua

Province de Biênhoà

Commune de Long-Thanh

à 19 km de Baria

Surface totale : 288 ha

Surface plantée : 88 ha

Adhérents

(Bulletin du Syndicat des planteurs de caoutchouc, 8 janvier 1936)

Nguyên-van-Cua, huyen hon., imprimeur rue Lucien-Mossard

Groupement corporatif de planteurs

(Le Nouvelliste d'Indochine, 31 juillet 1938)

Le bureau du Groupement corporatif des petits et moyens planteurs français et annamites a été constitué.

Ont été nommés à l'unanimité :

.....

Nguyên-v-Cua, vice-président

.....

Démission

(Bulletin du Syndicat des planteurs de caoutchouc, 8 mars 1939)

La démission de son titre de membre titulaire présentée par M. NGUYEN-VAN-CUA est acceptée.
